<u>365 jours!</u>

Il était une fois, durant l'été 2009, un motard solitaire qui se plaisait à sillonner les routes de la PACA avec sa DAYTONA. Mais le plus important n'y était pas : l'amitié. Il voulait partager ses sorties avec d'autres, trouver des compagnons de routes pour partager sa passion. C'est alors que Greg et Sophie, qui étaient allés à la journée des associations organisée par la ville du Dragon, m'ont parlé de cette sortie du 13 septembre. Ensemble, nous avons décidé d'y aller pour « prendre la température » et voir l'ambiance qui y régnait.

Nous sommes partis vers le Haut-Var avec une bande de personnes vraiment sympathiques. La sortie fut longue et les paysages magnifiques (gorges de Cians). A notre retour, j'ai senti que mes week-ends allaient changer car nous avions été pleinement satisfaits de cette journée.

J'ai tout d'abord rencontré des personnes formidables avec qui il me plaisait de discuter. Je cherchais l'amitié et je l'avais trouvée...

Mais en plus de cette amitié, c'est également l'amour que j'ai trouvé. Brigitte et moi-même vivons depuis ce jour là des moments formidables autour de cette passion commune. Quand cet article paraitra dans notre mensuel, cela fera un an que nous sommes ensemble et c'est la raison pour laquelle j'ai décidé de faire ce clin d'œil au club.



Merci au MC LE BELIER qui fait aujourd'hui partie de ma vie, de notre vie de couple et sachez que si nous allons nous installer ensemble pour nos « un an », c'est grâce aux Béliers!!!

Amicalement vôtre Motardement vôtre



